
　私たち夫婦も、なかなか子どもに恵まれませんでしたが、やっと 5年目

で１人授かりました。

　その後 2人目を望んで不妊治療を行いましたが、良い結果がでずあきら

めていましたが（年齢やお金の面を含めて）、最後のチャンスと思い、漢

方にたよってみました。

　飲み始めて 3ヶ月目で自然妊娠しました。昨年５月、女の子を出産しま

した。これも慈恵堂さんのおかげです。ありがとうございました。

　これからの慈恵堂さんの繁栄をお祈り申し上げます。

（埼玉　Mさん　40代）　　　　


